



Der Stadtseniorenrat (v.l.): Die ausgeschiedene Stellvertreterin Rosemarie Hilka, Kassenrevisor Helmut Moser, Schriftführerin und Pressewartin Ursula Becker, Vorsitzender Jürgen Bohnert, Schatzmeister Jörgen Bauer, Kassenrevisor und Internetlotse Walter Barth sowie Stellvertreterin und Internetlotsin Erika Völkel. *Foto: Stadtseniorenrat*

Zwei Ehrenmitglieder ernannt

Stadtseniorenrat Rosemarie Hilka und der frühere Vorsitzende Wilhelm Gebler haben sich im Verein besonders verdient gemacht.

Bei der Mitgliederversammlung des Heidenheimer Stadtseniorenrats im Emil-Ortlieb-Saal des Rathauses würdigte der Vorsitzende Jürgen Bohnert die Arbeit seiner bisherigen Stellvertreterin Rosemarie Hilka, die seit 2006 als Gründungsmitglied mit dabei war, davon neun Jahre als stellvertretende Vorsitzende. Anschließend wurde sie und der frühere Vorsitzende Wilhelm Gebler einstimmig zu Ehrenmitgliedern des Stadtseniorenrats ernannt.

In seinem Jahresbericht ging Bohnert darauf ein, dass bedingt durch Corona nur ein eingeschränkter Betrieb möglich war. Ab April 2020 fielen die Vorträge der Internetlotsen aus, ebenfalls die Einzelberatung durch die Internetlotsen im Bürgerhaus. Kompensiert wurde dies durch die Teilnahme an Onlineseminaren, durch Telefonsprechstunden, über die neue Homepage, die von den Internetlotsen auf dem Laufenden gehalten wird und die zahlreiche Klicks landesweit bekommt.

Begrüßt wurde von den Mitgliedern des Stadtseniorenrats der Beitritt zum Kreisseniorenrat, nachdem man früher ausgetreten war. Schatzmeister Jörgen Bauer konnte über einen guten Kassenstand berichten und die beiden Kassenrevisoren Walter Barth und Helmut Moser bescheinigten dem Schatzmeister eine einwandfreie Kassenführung.

Die Entlastung und die Neuwahlen leitete David Mittner in Vertretung von Oberbürgermeister Michael Salomo. Nach der einstimmigen Entlastung des Vorstandes und des Schatzmeisters wurden Jürgen Bohnert als Vorsitzender, Erika Völkel neu als stellvertretende Vorsitzende, Ursula Becker als Schriftführerin und Pressereferentin und Jörgen Bauer als Schatzmeister einstimmig für die Dauer von drei Jahren gewählt. Weitere Vorstandsmitglieder sind Norbert Fandrich, Werner Fröhle, Maria Högerl, Elisabeth Kömm-Häfner, Frank Lachmund, Jan Mehner und Alfred Remmele. *Stadtseniorenrat*

